

Quelques conseils pour ... (re-)créer du lien avec ses voisins



- Osez entrer en contact avec les voisins que vous ne connaissez pas, le pire que vous risquiez est une absence d'échanges. Qui est, en fait, votre situation actuelle. CQFD.



- Quand vous vous installez dans le quartier, présentez-vous. Soit en sonnant chez vos voisins, soit en laissant une petite carte dans leur boîte aux lettres.



- Profitez de l'opportunité des fêtes pour présenter vos voeux, c'est une superbe entrée en matière. Et vous aurez probablement la surprise de trouver des cartes de réponse.



- Saluez, le matin, le midi et le soir. Un bonjour et un bonsoir ne coûtent rien. Souriez quand vous croisez quelqu'un. Même derrière un masque, le sourire est contagieux.



- Si pour une raison ou une autre vous devez être la cause de désagréments (travaux, célébration bruyante, cuisson d'un plat qui fouette...), prévenez vos voisins en déposant une petite note dans leur boîte aux lettres ou dans les parties communes.



- Donnez et/ou rendez service dès que vous le pouvez sans rien attendre en retour. Porter un sac de courses, dépanner d'un oeuf, offrir des gaufres faites maison, tenir la porte..., les occasions sont nombreuses.



- Ne vous imposez pas mais soyez attentif aux besoins de chacun, des plus jeunes aux plus âgés.



- Si vous vivez dans une résidence à appartements, créez une page Facebook au nom de celle-ci et invitez vos voisins à la rejoindre. Montrez l'exemple en y publiant des informations relatives à la résidence ou simplement funs.



- Si la situation sanitaire le permet, organisez ou participez à une fête des voisins.



- Proposez à qui le souhaite de rejoindre des initiatives communes : potager partagé, exposition des dessins d'enfants dans les parties communes, commande collective de pizzas...